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Этому району, подчеркнул
Е.С. Строев, отдана частичка
моей жизни, вложена душа,

поэтому положение дел в его эко�
номике, социальной сфере всегда
будет интересовать меня. Круп�
нейший сельскохозяйственный
район с доброй историей, славны�
ми традициями, поэтому хотелось
бы, чтобы они не только сохраня�
лись, но и приумножались, разви�
вались, чтобы здесь росло произ�
водство, а люди жили достойно,
зажиточно, счастливо.

То, что эта любовь — губерна�
тора и его бывших земляков —
взаимна, показала уже встреча на
границе района, когда Е.С. Строе�
ву от жителей Столбецкого сель�
ского поселения был пре�
поднесен огромный букет
роз. Губернатора благода�
рили за содействие в га�
зификации (природный
газ пришел здесь в пять
населенных пунктов), а
также за активную полити�
ку по привлечению инвес�
торов, что позволяет от�
крывать на селе новые ра�
бочие места, притом с хо�
рошей зарплатой.

Ни о чем не просили
столбечане, но губерна�
тор сам назвал главные
проблемы поселения и
пообещал посодейство�
вать в реконструкции ме�
стной участковой больни�
цы, ремонте дороги, а так�
же в дальнейшем укреп�
лении материально�тех�
нической базы централь�
ной районной больницы.

Вкультурно�спортивном ком�
плексе деревни Никольское
Е.С. Строеву, а также участ�

вующим в поездке председателю
областного Совета народных де�
путатов Н.А. Володину, главному
федеральному инспектору в Ор�
ловской области А.А. Мерцалову
продемонстрировали свое мас�
терство юные спортсмены — по�
бедители областных, межрегио�
нальных и даже международных
соревнований по аэробике. 

Гости сердечно поблагодарили
сельских спортсменов за талант и
сильный дух. Выступая на состо�
явшемся здесь импровизирован�
ном митинге, Е.С. Строев отметил,
что активное развитие сельского
спорта и художественной самоде�
ятельности, повседневное воспи�
тание молодежи в духе патриотиз�
ма и нравственной чистоты явля�
ются залогом процветания Рос�
сии. Он призвал муниципальные
власти поддерживать и развивать
хорошие традиции, сложившиеся
в последние годы в сельской куль�
туре и спорте района. 

В ходе всей поездки в центре

внимания губернатора находи�
лись ознакомление с ходом реа�
лизации на местах приоритетных
национальных проектов, а также
с организацией полевых работ,
состоянием посевов основных
зерновых, кормовых и техничес�
ких культур, оценка действий в
этом направлении инвестицион�
ных компаний. Здесь покровча�
нам тоже было что показать.

Глава районной администрации
Д.И. Романов, заместитель гене�
рального директора по производству
ЗАО "СЕТ�Орел�инвест" А.В. Са�
марцев, главные специалисты и
руководители сельхозподразде�
лений этого холдинга, исполни�
тельный директор ООО "Русское
поле", входящего в структуру Зна�

менского селекционно�генетиче�
ского центра, А.И. Пахомов, фер�
меры А.В. Блынский и Х.Б. Алаба�
ев проинформировали о работе в
этом направлении, показали свои
поля, машинно�технологические
станции, строящиеся животно�
водческие комплексы.

На землях "СЕТ�Орел�инвес�
та" Е.С. Строев особое вни�
мание обратил на отличное

состояние посевов озимого рапса
(на снимке).  Культура хорошо пе�
резимовала и уже вымахала в че�
ловеческий рост, сейчас обильно
цветет, обещая богатый урожай
маслосемян.

Губернатор дал высокую оцен�
ку успешному опыту возделыва�
ния озимого рапса, подчеркнув
его большие технологические и
экономические преимущества по
сравнению с яровым видом.

— Если мы научимся выращи�
вать на больших площадях ози�
мый рапс, а также сою, увеличим
посевы сахарной свеклы, — от�
метил он, — то сразу решим мас�
су финансово�экономических во�

просов, создадим предпосылки
для дальнейшего наращивания
производства животноводческой
продукции.

Вместе с тем Е.С. Строев под�
верг серьезной критике недоста�

точную работу этой инвестицион�
ной компании по вводу в сельхоз�
оборот залежных земель дрос�
ковской зоны. 

— Не в силах сегодня обрабо�
тать всю пашню, — заявил он, —
отдайте ее другим, благо желаю�
щих расширить свои посевные
площади хватает среди других
инвесторов.

Губернатор ознакомился с хо�
дом заготовки кормов для живот�
новодческого комплекса "Федо�
ровский", где на сегодняшний день
содержится самое крупное дойное
стадо КРС в районе — 860 коров, а
также побывал на площадке, где в
эти дни стартует строительство
серии комплексов по выращива�
нию племенного молодняка сви�
ней для Знаменского селекцион�
но�генетического центра.

На краю ровного 20�гектар�
ного поля вблизи деревни
Сетенево собрались пред�

ставители всех инвестиционных
компаний, работающих в районе,
руководители сельскохозяй�
ственных предприятий, главы

сельских поселений. Через две
недели сюда будет перебазиро�
ван отряд строителей генераль�
ного подрядчика Знаменского
СГЦ — ЗАО "ПСК "Стройиндуст�
рия" и полным ходом развернет�
ся возведение современных жи�
вотноводческих корпусов. Всего
только в рамках этого проекта,
который планируется реализо�
вать в течение одного�двух лет, на
покровской земле будет выращи�
ваться 150 тысяч свиней в год,
производиться 15 тысяч тонн мя�
са. Стабильную высокооплачива�
емую работу получат сотни жите�
лей целого ряда сел и деревень.

Входе поездки губернатор
также посетил Орловский,
Свердловский, Верховский

и Залегощенский районы. Шел
обстоятельный разговор о состо�
янии посевов основных зерновых,
технических и кормовых культур,
организации полевых работ и
перспективах общественного жи�
вотноводства, о ходе реализации
приоритетных национальных про�
ектов в области сельскохозяй�
ственного производства, жилищ�
ного строительства, народного
образования и здравоохранения.  

Подводя итоги рабочей поезд�
ки, Е.С. Строев подчеркнул:

— Сегодня на земле Покров�
ского и других районов области
мы собирали первый урожай —
знакомились с реальным вопло�
щением в жизнь новых техноло�
гий и современным уровнем ра�
боты кадров. Уже стало очевид�
ным, что урожаи зерновых в 20 —
25 центнеров — давно прошед�
ший этап. Современная техника,
передовые технологии, а главное
квалифицированные кадры по�
всеместно сделали реальным по�
лучение урожаев в 40 и более
центнеров с каждого гектара.

Положительная оценка была
также дана работе органов мест�
ного самоуправления, инвестици�
онных компаний, сельскохозяй�
ственных предприятий, в том чис�
ле фермерских хозяйств, а также
многих владельцев личных под�
собных хозяйств по участию в ре�
ализации приоритетных нацио�
нальных проектов, направленных
на возрождение русской деревни.

Юрий СЕМЁНОВ.
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В работе заседания приняли участие от�
ветственные работники администрации об�
ласти и областного Совета народных депу�
татов, руководители подразделений феде�
ральных органов власти, областных струк�
тур, инвестиционных и управляющих ком�
паний, главы муниципальных районов, го�
родских округов, сельских поселений, ру�
ководители агрофирм, сельхозпредприя�
тий, фермерских и личных подсобных хо�
зяйств, представители науки, финансово�
кредитных учреждений. 

С информацией по повестке дня вы�
ступил начальник управления сельского
хозяйства и продовольствия админист�
рации области В.М. Серов. Было отмече�
но, что в области проводится большая
работа по стимулированию развития ма�
лых форм хозяйствования в АПК, актив�
ному привлечению фермерских и личных

подсобных хозяйств к участию в реализа�
ции национального проекта "Развитие
АПК". В настоящее время фермерами об�
ласти обрабатывается более 180 тыс. га

пашни, еще 80 тысяч гектаров обрабаты�
вают личные подсобные хозяйства. В
2005 г. ими произведено 23% зерна, 46%
молока, 57% мяса от общеобластного
объема производства. Фермерские хо�

зяйства обеспечива�
ют занятость более
чем пяти тысячам ра�
ботников, принимают
участие в решении
социальных проблем
сельских поселений.

В ходе обмена мне�
ниями выступили
представители инвес�
тиционных компаний,
руководители агрохол�
дингов, агрофирм и
сельскохозяйственных
предприятий, фермер�
ских и личных подсоб�

ных хозяйств, финансово�кредитных учреж�
дений. 

Подводя итоги совещания, Е.С. Строев
отметил, что всемерное развитие фермер�

ских и личных подсобных хозяйств по�
прежнему остается одной из наиболее ак�
туальных задач власти. Малый бизнес на
селе — это не только личный доход кресть�
ян, но и производство значительного объ�
ема сельскохозяйственной продукции,
обеспечение занятости, развитие социаль�
ной сферы. Работу по поддержке этого сек�
тора экономики губернатор назвал важней�
шей политической задачей власти всех
уровней.  Е.С. Строев внес предложение
создать оперативный штаб по решению во�
просов развития малого бизнеса во всех
отраслях экономики области. В числе за�
дач, поставленных перед штабом, было на�
звано оперативное разрешение вопросов
кредитования малого бизнеса.  Особо было
отмечено, что развитие малого бизнеса не�
возможно при дефиците грамотных специ�
алистов. В этой связи было указано на не�
обходимость тесного взаимодействия
предпринимательских структур с аграрным
университетом, создания стимулов для
притока профессиональных кадров в АПК,
другие отрасли экономики. 

В работе расширенного заседания при�
нял участие главный федеральный инспек�
тор в Орловской области А.А. Мерцалов.

Пресс�служба губернатора области.

ЗАСЕДАНИЕ КОЛЛЕГИИ
Вчера губернатор Орловской области Е.С. Строев провел расширенное

заседание коллегии, на котором был рассмотрен вопрос "О роли и мес�

те малого бизнеса в реализации приоритетного национального проекта

"Развитие АПК".

Вчера состоялась встреча
губернатора Орловской
области Е.С. Строева с
депутатом Государствен�
ной Думы РФ, лидером
политической партии "Пат�
риоты России" Г.Ю. Семи�
гиным.
В ходе беседы состоялся об�

мен мнениями о текущей соци�
ально�экономической и поли�
тической ситуации в стране,
роли парламента в решении
стоящих перед регионами и
Россией в целом проблем, о
взаимодействии законодатель�
ной и исполнительной власти. 

На встрече также обсуждался
широкий круг актуальных для
современной России вопросов.
В частности, речь шла о реализа�
ции объявленных президентом
страны национальных проектов.

Беседа Е.С. Строева и Г.Ю. Се�
мигина проходила в русле поис�
ка созидательных начал для
развития России, привлечения
к этому процессу различных по�
литических и общественных
сил.  

В ЦЕНТРЕ
ВНИМАНИЯ —
ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ
ВЕТВЕЙ ВЛАСТИ

В этот же день в орлов�
ском Доме печати состо�
ялась пресс�конферен�
ция Г.Ю Семигина. 
Геннадий Юрьевич охаракте�

ризовал политическую и эконо�
мическую ситуацию в стране,
ответил на вопросы журналис�
тов местных и центральных
СМИ. Пресс�конференция про�
должалась больше часа. Пере�
чень затронутых в ее ходе тем
был достаточно широк: стаби�
лизационный фонд, националь�
ные проекты, борьба с корруп�
цией, проблемы детей войны и
т. д. Подробный отчет о пресс�
конференции будет опублико�
ван на следующей неделе.  

Соб. инф.

ПРЕСС�КОНФЕРЕНЦИЯ
Г.Ю. СЕМИГИНА


